

PERS

Tingkatkan Kepatuhan Berkendara, IMIP Gandeng Polres Morowali Beri Edukasi Safety Riding ke Mahasiswa Politeknik

Patar Jup Jun - MOROWALI.PERS.CO.ID

Jan 24, 2025 - 21:06



Tingkatkan kepatuhan berkendara, IMIP gandeng Polres Morowali beri edukasi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) menggandeng Satuan Lalu Lintas Kepolisian Resort Morowali (Satlantas Polres Morowali), guna memberikan edukasi tentang safety riding kepada ratusan mahasiswa Politeknik Industri Logam Morowali. Edukasi tentang safety riding kali ini mengangkat tema peningkatan kesadaran dan kepatuhan dalam berkendara.

Dalam sebuah wawancara, Jumat (24/01/2025) Occupational Health and Safety Departemen PT IMIP, Ishak Patasik mengatakan, para pengendara khususnya roda dua, untuk selalu menerapkan prinsip 4A yakni alertness (kewaspadaan), awareness (kesadaran), attitude (sikap baik), anticipation (antisipasi), saat berkendara di jalan raya.



“Budaya keselamatan berkendara di Indonesia terbilang masih rendah. Karena itu, penting untuk meningkatkan kesadaran dan saling menghormati antar sesama pengguna jalan. Olehnya itu, pentingnya kegiatan ini dilakukan, supaya kita lebih sadar lagi dalam menerapkan prinsip berkendara yang baik,” ujar Ishak Patasik.

Sementara, Unit Kamsel Satlantas Polres Morowali, IPDA M Adib Faqihan menjelaskan bahwa setiap orang yang mengemudikan kendaraan bermotor di jalan, wajib memiliki surat ijin mengemudi sesuai dengan kendaraan bermotor yang dikemudikan. Hal itu untuk mencegah hal-hal yang dapat merintang, membahayakan keamanan dan keselamatan lalu lintas dan angkutan jalan, atau yang dapat menimbulkan kerusakan jalan.

“Jadi ada beberapa faktor penyebab kecelakaan, antara lain faktor pengemudi, faktor kendaraan, faktor jalan, dan faktor cuaca. Dengan memiliki SIM, pengemudi lebih disiplin dalam berkendara sehingga dapat meminimalisir terjadinya kecelakaan,” ucapnya.

Edukasi safety riding yang digelar oleh PT IMIP bersama Satlantas Polres Morowali, pada Kamis (23/01/2025), di Aula Poltek Morowali itu, menjadi salah satu rangkaian kegiatan peringatan Bulan K3 Nasional 2025 yang digelar di

Kawasan Industri IMIP.

Kegiatan yang dibalut dalam sharing session itu, berlangsung sekitar 5 jam. Hadir pula dalam acara itu, Pembantu Rektor (PR) 3 Bidang Kemahasiswaan, Rahmayanti S.Si, M.Si. (*)